
Les bibliothèques du Muséum  

 

Dans le Muséum centre-ville il y a 2 bibliothèques 

 

- Une bibliothèque pour les adultes 

Elle s’appelle bibliothèque Cartailhac. 

 

 

 

- Une médiathèque pour les enfants 

Elle s’appelle  

médiathèque jeunesse « Pourquoi Pas ? ».  

 

 

 

Les heures d’ouverture  

 De la bibliothèque Cartailhac  :  

Mardi, mercredi, jeudi, vendredi, samedi  

de 14h à 18h.        

   

 De la médiathèque jeunesse « Pourquoi Pas ? »  

Mercredi et samedi  

de 14h à 18h. 

Et pendant les vacances scolaires   

mardi, mercredi, jeudi, vendredi, samedi  

de 14h à 18h.  



L’entrée est gratuite  

 

Pour aller dans une des 2 bibliothèques vous devez: 

- Aller à l’accueil 

- Dire que vous voulez aller à la bibliothèque 

- Remplir une feuille de renseignement 

avec le nom, le prénom et l’adresse  

La personne à l’accueil vous donnera un billet gratuit.  

Les bibliothèques sont au 1er étage.   

 

Dans les 2 bibliothèques   

Il y a des livres et des magazines sur les sciences 

naturelles et la préhistoire et des ordinateurs.  

Les sciences naturelles sont les connaissances sur  

les animaux, les plantes, les volcans, les pierres et beaucoup d’autres.  

Par exemple 

La zoologie : c’est la science qui étudie les animaux.  

La botanique : c’est la science qui étudie les plantes. 

La préhistoire : c’est la science qui étudie l’histoire des hommes  

avant l’invention de l’écriture.  

 

 

Vous avez une question ?   

Demandez aux bibliothécaires 

Ce sont les personnes qui travaillent à la bibliothèque 

Elles sont là pour vous aider.  



 A la bibliothèque Cartailhac :  

Vous pouvez : 

- lire un livre ou un magazine 

- chercher des informations ou regarder un film sur les ordinateurs 

- vous ne pouvez pas emprunter de livre  

 

 A la  médiathèque jeunesse « Pourquoi Pas ? » :  

Vous pouvez :   

- lire un livre ou un magazine 

- chercher des informations ou regarder un film sur les ordinateurs 

- écouter une histoire tous les mercredis et samedis à 16h30 

- les enfants peuvent faire des ateliers pendant les vacances  

- les enfants peuvent emprunter gratuitement 3 livres pendant 3 semaines. 

 

 

Pour avoir plus d’informations  

Vous pouvez :  

- aller sur le site internet  

https://www.museum.toulouse.fr/les-bibliotheques 

- envoyer un mail à  

bibliotheques.museum@toulouse-metropole.fr 

- appeler aux heures d’ouverture 

la bibliothèque Cartailhac  au 05 67 73 84 03 

la médiathèque jeunesse « Pourquoi Pas ? »  au 05 67 73 84 05 
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